



Karla Beatriz Cruz Martínez

Dra. Karla Sofía López Gutiérrez

Dibujo anatomía y posiciones

Medicina forense

PASIÓN POR EDUCAR

5

“A”

Decubito prono o dorsal



La imagen muestra la postura de un cuerpo en decúbito dorsal, con las extremidades en una posición específica que podría interpretarse como una señal de espasmo cadavérico o rigor mortis. La posición de las extremidades superiores, flexionadas y cercanas al torso, es característica de este fenómeno que ocurre en los cadáveres.

Esta postura, con las piernas ligeramente extendidas y los brazos flexionados hacia el pecho, puede estar representando alguno de estos fenómenos, lo cual es importante en la investigación forense para estimar el tiempo desde la muerte o las circunstancias que llevaron al fallecimiento.

Decubito prono o dorsal



La imagen muestra un cuerpo en decúbito prono (boca abajo), con una disposición particular de las extremidades. El brazo derecho del cuerpo parece estar extendido hacia adelante, mientras que el brazo izquierdo está más cercano al cuerpo y parcialmente flexionado. Las piernas están extendidas.

En medicina forense, la posición del cuerpo es crucial para analizar las circunstancias que rodean la muerte. El decúbito prono, especialmente con un brazo extendido, puede sugerir varias hipótesis dependiendo del contexto, como una caída accidental, el resultado de una pelea o lucha, o el intento de protegerse.

Decúbito lateral derecho o izquierdo



El cuerpo está boca abajo, con el brazo izquierdo extendido hacia adelante y el derecho doblado debajo del cuerpo.

Las piernas están ligeramente flexionadas a nivel de las rodillas, lo que podría indicar una postura adoptada al caer o tras un colapso.

Esta posición podría ser relevante en escenarios de muerte violenta o caída accidental, ya que el cuerpo parece estar en una postura desordenada, lo que sugiere movimiento previo o lucha.



